

Conambiki Newsletter September

KURZ EIN PAAR WICHTIGE ZAHLEN ZU NAMIBIA:

Unterernährung



Anteil der 15 – 24 Jährigen, die sich weder in Schule, Beruf, noch Ausbildung befinden - Dunkelziffer nicht berücksichtigt



kein Zugang zu Computern



Arbeitslosenquote bei 15 - 24 Jährigen



Wiederholungsrate der Klassenstufe



Mädchen/junge Frauen, die während ihrer Regelblutung nicht zur Schule gehen, weil sie sich keine Hygieneartikel leisten können - Dunkelziffer nicht berücksichtigt



Hallo zusammen!

Schön, dass ihr unseren September Newsletter erhalten habt!



Wir hoffen, es geht euch gut und ihr kommt erholt zurück aus dem Sommer. Auch wir waren fleißig und arbeiten gerade an vielen administrativen Aufgaben für unser neues Bauprojekt !

Wir beschäftigen uns momentan sehr intensiv mit nachhaltigen Anlaufpunkten, um neue Berufs- und Bildungsmöglichkeiten für die jungen Erwachsenen in Rundu zu schaffen.

**WELCOME
BACK !**



Namibia ist ein Land mit einer der weltweit größten Schere zwischen arm und reich.

Besonders im wirtschaftlich schwachen Norden, wo Rundu, die zweitgrößte Stadt des Landes, liegt, kämpft die Bevölkerung mit humanitären Problemen wie Unterernährung, eingeschränkten Möglichkeiten für ausreichende Körperhygiene, daraus resultierende Krankheiten und fehlenden Bildungsmöglichkeiten. Doch auch hier findet man an jeder Ecke Potenzial sowie viele begabte Schulabsolvent*innen, Ausgebildete und Studierende, welche bereit sind, nach ihrem Abschluss in einen Beruf einzusteigen.

Dabei stellt allerdings die schlechte wirtschaftliche Struktur von Rundu ein großes Hindernis dar, welche sich aktuell durch Corona und den momentan vorherrschenden finanziellen Engpässen nicht erholen bzw. verbessern kann.



Bei ihrer letzten Reise durch Namibia im Februar/ März 2022 traf das Vorstandsteam immer wieder auf inspirierende, junge Menschen, welche sich durch ihre Einsatzbereitschaft, Fähigkeiten und Ideen ausgezeichnet haben und diese auch umsetzen wollen würden, denen allerdings die Mittel und Möglichkeiten hierzu fehlen. Dabei reicht das Spektrum von der Begeisterung für das Wissen über Bepflanzung von Gebieten, über psychologischer Betreuung bis zu künstlerischen Talenten. Die Umsetzung dessen gestaltet sich bisher (bedingt durch externe Faktoren) allerdings äußerst schwierig. Aus diesem Grund haben wir uns dazu entschieden, zusammen mit dem lokalen gemeinnützigen Verein ‚Ithemba‘ und dem namibischen Unternehmer ‚Luis Munana‘ sowie mit Hilfe weiterer Unterstützer*innen ein neues Gemeinschaftsprojekt ins Leben zu rufen.

**DÜRFEN WIR EUCH UNSER NEUSTES
BAUPROJEKT VORSTELLEN?**

EIN COMMUNITY-CENTER !

**IHR KÖNNT UNS
NATÜRLICH DABEI
UNTERSTÜTZEN !**

WWW.CONAMBIKI.DE



Mit diesem neuen Standbein in Rundu verfolgen wir gemeinsam das Ziel, schulische, psychologische und kreative Unterstützung für noch mehr Kinder bieten zu können. Ein wichtiger Schritt zur Erreichung dieses Ziels ist die Entwicklung einer Infrastruktur, um die vorherrschenden Lücken zu füllen, die die Kinder, Jugendlichen und junge Erwachsenen daran hindern, ihren Zukunftsplänen nachzugehen und sich frei zu entfalten.

READY FOR SOME NEWS?

Mit dem Community-Center soll ein Ort geschaffen werden, welcher Sicherheit und Rückzug bietet sowie aber auch die individuellen Begabungen junger Menschen stärken soll. Besonders Kinder und junge Erwachsene aus finanziell schwachen Bereichen der Stadt, sind die Zielgruppe des Community Centers. Der von uns hierfür bereits erworbene Grund befindet sich in einem der äußeren Gebiete von Rundu. Das Konzept des Community Centers sieht vor, die Bevölkerung von Anfang an mit einzubeziehen. Köch*innen, Lehrer*innen, Pädagog*innen, psychologisch geschultes Personal, Handwerker*innen, Künstler*innen, Musiker*innen, Student*innen, Eltern, Hilfskräfte, jeder und jede, der*die etwas beitragen möchte, ist hier willkommen. Der Schwerpunkt wird zu 100 % auf ein gemeinsames Lernen gelegt.

Gemeinsam mit Leo, einem Architekten aus Rundu, arbeiten wir aktuell daran, einen detaillierten Bauplan für das Grundstück zu entwerfen. Das Center setzt sich zusammen aus einer Suppenküche, Seminarräumen, Musik/Kunsträumen, einer psychologischen Abteilung, einer Nachhilfeabteilung und Möglichkeiten, Computer zu nutzen. Mit dem Titel 'place of togetherness' steht das Projekt für das Überwinden von Gegensätzen und Ungleichheiten und das Zusammenbringen von alt und jung sowie ihrer individuellen Talente, die es verdient haben, gefördert zu werden.

Phase 1 des Bauprozesses startet in Kürze und wir sind überglücklich, dieses Projekt nach langer Planung umsetzen zu dürfen! Ohne all die Hilfe der Menschen, die an diesem Projekt mitarbeiten, hätten wir das niemals geschafft !

Deshalb checkt uns gerne aus, empfiehlt uns weiter, spricht über uns und macht aufmerksam, wir danken euch!

**WIR WÜNSCHEN EUCH
DAS BESTE!**

**EVER
CONAMBIKI-TEAM**

